



### **B6 Wellenbank**

---

Die Welle zieht sich als organische Form durch alle Bereiche dieser Sitzbank. Man kann sich im wahrsten Sinn des Worts an der Form der Welle anschmiegen. Das eigentlich harte Material der Bank wirkt plötzlich weich. Auf diese Weise eingebettet in eine Welle fällt der Blick auf den Wasserspringer, der Ruhe und Gelassenheit ausstrahlt. Die Wellenbank ist mit Beteiligung von zehn Kindern und Erwachsenen aus Bodenwöhr entstanden, und manche Besucher sagen auch liebevoll „Sofa“ dazu. Die Farben spiegeln die Elemente Erde, Wasser und Luft wider. Sowohl in der Form als auch in der Gestaltung der Bank ist das Thema Welle aufgegriffen.

Mitarbeiter des Bauhofs Bodenwöhr fertigten die Bank nach Plänen der Künstlerin, anschließend wurde die Wellenbank in einer mehrtägigen Kunstbaustelle komplett in Mosaik gestaltet. Wie etliche Werke des Kunst- und Wasserwegs wird das Gestalterische mit dem Nützlichen verbunden, denn der Besucher thront an einem besonders schönen Platz des Ufers, ruht sich aus und genießt den Blick. Was könnte für den Betrachter die Welle symbolisieren? Lassen Sie Ihre Gedanken schweifen.